

à faire préparer ce plan par M. Montbriant, architect. le coût dudit plan ne devant pas dépasser \$250.

3.—Soumises et lues deux lettres, de M. Joseph Masson et de M. B. Lajeunesse, demandant la position rendue vacante par la promotion de M. Sévère Picard.

Ces deux lettres sont déposées sur le bureau en attendant que M. Sévère Picard soit effectivement entré dans ses nouvelles fonctions.

Il est aussi

Résolu: D'autoriser le surintendant de l'Hôtel de Ville à faire confectionner un costume spécial à M. Sévère Picard qui portera dorénavant le titre de Guide du Palais Municipal, sa coiffure d'uniforme devant porter cette inscription: "Guide."

BIBLIOTHEQUE CIVIQUE

4.—Une délégation du Conseil d'administration de l'Association Saint-Jean-Baptiste, composée de M. J.-C. Beauchamp, S.-D. Vallières et Arthur Gagnon, se présente devant la Commission pour l'engager à louer pour quelques années les salles adjacentes au local actuel de la Bibliothèque civique, de façon à permettre à l'Association Saint-Jean-Baptiste d'encourir les dépenses nécessaires à l'aménagement convenable de ces nouvelles salles.

M. le président assure à la délégation que la sous-commission de la Bibliothèque civique, qui a été spécialement chargée de voir à l'agrandissement du local de la Bibliothèque civique, ne manquera pas de prendre en sérieuse considération les allégués de l'Association Saint-Jean-Baptiste.

"GAZETTE MUNICIPALE"

5.—Soumise et lue une lettre de M. A.-P. Pigeon, imprimeur, demandant l'autorisation de remplacer par une autre la soumission qu'il a présentée il y a huit jours pour l'affermage de la *Gazette Municipale*.

Attendu que cette soumission ne contient aucun dépôt et que M. A.-P. Pigeon est le seul soumissionnaire,

Sur proposition de M. l'échevin Lévy, il est

Résolu: D'acquiescer à la requête de M. Pigeon et de lui miter au 15 juin prochain le délai qui lui est accordé pour adresser une nouvelle soumission à cette Commission, faute de quoi la soumission actuellement devant la Commission sera prise en considération. Et il est entendu que tout autre imprimeur pourra profiter du privilège accordé à M. Pigeon et faire tenir à cette Commission, avant le 15 juin prochain, une soumission pour l'affermage de la *Gazette Municipale*, conformément au cahier des charges.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

6.—M. R. Beaugrand se présentant de nouveau devant la Commission au sujet de son "*Beaugrand's Guide and Map of Montreal*" qu'il a offert en vente à la Ville, il est

Résolu: D'acheter cent exemplaires de ce *Guide*, à raison de 25c l'exemplaire.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,

Secrétaire.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 29 mai

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Bumbray, Roy, Séguin, M. Martin, Gallery et Stearns.

1.—M. Montbriant, architecte, soumet un plan pour la construction d'une écurie centrale.

Résolu: Que ledit plan soit accepté et qu'un rapport, accompagné du cahier des charges, soit présenté au Conseil.

2.—Plusieurs soumissions pour la fourniture de bois et de charbon sont alors soumises et lues. L'adjudication est différée jusqu'à la prochaine assemblée.

3.—Soumise et lue une lettre du surintendant de Police, demandant de rétablir le système consistant à placer trois officiers dans chaque poste.

Sur proposition de M. l'échevin Séguin, il est

Résolu: Que soit annulée la résolution du 11 avril 1906 réduisant à deux le nombre des officiers de chaque poste.

ized to have said plan prepared by Mr. Montbriant, architect, the cost of the plan not to exceed \$250.

3.—Submitted and read two letters, one from Mr. Joseph Masson and the other from Mr. B. Lajeunesse, asking for the vacant position of Mr. Sévère Picard, who was promoted.

The letters were laid on the table until Mr. Sévère Picard has assumed his new functions.

It was also

Resolved: That the City Hall superintendent be authorized to order a special uniform for Mr. Picard who will in the future be known by the title of "*Guide of the City Hall*," his cap bearing the inscription: "Guide."

CIVIC LIBRARY

4.—A delegation from the Board of administration of the St. Jean-Baptiste Association, composed of Messrs. J. C. Beauchamp, S. D. Vallières and Arthur Gagnon, appeared before the Committee and urged that the adjacent halls, next to the present Civic Library, be rented for several years, so as to enable the St. Jean-Baptiste Association to incur the necessary expenses for the suitable accommodation of said halls.

The chairman assured the delegation that the Civic Library sub-committee which had been specially instructed to look after the enlargement of the Civic Library rooms, would seriously consider the desires of the St. Jean-Baptiste Association.

"MUNICIPAL GAZETTE"

5.—Submitted and read a letter from M. A. P. Pigeon, printer, asking for authority to replace by another tender the one submitted by him, eight days ago, for the leasing of the *Municipal Gazette*.

Whereas the said tender was not accompanied by any deposit, and as Mr. Pigeon was the only tenderer,

On motion of Ald. Lévy, it was

Resolved: To grant Mr. Pigeon's request, and to limit to the 15th of June next the delay granted for the sending of a new tender to this Committee, failing which, the tender now before the Committee will be considered. And it was understood that any other printer may profit by the privilege granted to Mr. Pigeon and send to this Committee, before the 15th of June, a tender for the leasing of the *Municipal Gazette*, according to specifications.

PRINTING AND STATIONERY.

6.—Mr. R. Beaugrand appeared before the Committee and presented his "*Beaugrand's Guide and Map of Montreal*," which he offered to sell to the City, and it was

Resolved: That one hundred copies of the said guide be purchased, at 25 cents per copy.

Adjourned.

L. de MONTIGNY,

Secretary.

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 29th of May.

Present: Ald. Proulx, chairman, Bumbray, Roy, Séguin, M. Martin, Gallery and Stearns.

1.—Architect Montbriant submitted a plan for the building of a central stable.

Resolved: That it be accepted and that a report, with specification for same, be made to the City Council.

2.—Several coal and wood tenders were then submitted and read. The awarding of same was deferred until the next meeting.

3.—Submitted and read a letter from the superintendent of Police asking, that the system of having three officers per station, be re-established.

On motion of Ald. Séguin, it was

Resolved: That the resolution of the 11th April 1906, re-